

Organisation de coopération et de développement économiques

RÉUNION MINISTÉRIELLE DE 1965

LA RÉUNION annuelle des ministres du Conseil de l'Organisation de coopération et de développement économiques s'est tenue au siège de l'Organisation, Paris, les 25 et 26 novembre dernier. Le Canada y était représenté par le ministre de l'Industrie, M. C. M. Drury, accompagné de fonctionnaires des ministères du Commerce, des Finances, de l'Industrie et des Affaires extérieures.

Comme les années précédentes, le Conseil a fait une revue détaillée de la situation économique des pays membres et de leurs relations économiques avec le monde et il a accordé une attention particulière aux relations commerciales entre les pays développés et les pays en voie de développement. Les ministres sont convenus de demander à l'Organisation d'entreprendre, au cours des prochains mois, une étude d'ensemble des problèmes qui se posent dans ce domaine.



A la récente réunion ministérielle de l'Organisation de coopération et de développement économiques ont pris part M. C. J. Small, représentant permanent du Canada auprès de cet organisme (à gauche), et M. C. M. Drury, ministre de l'Industrie et chef de la délégation canadienne.